

Jesús Jiménez Barbero

Queridos compañeros.

Este número de nuestro renovado *Anales* casi coincide con la celebración de nuestra XXXV Reunión Bienal. Quiero agradecer el esfuerzo realizado para asistir a este evento. Gracias a vuestro compromiso, la asistencia a nuestra reunión ha vuelto a ser un éxito. Los dos Comités, organizador y científico, han hecho un trabajo excelente, lo que, indudablemente, ha repercutido en la consecución, con creces, de los objetivos de asistencia. No me cabe duda de que, desde el punto de vista científico, también disfrutaremos de muchos momentos inolvidables.

Estos eventos, como todos aquellos que se organizan desde nuestra RSEQ, tanto desde los Grupos Especializados como desde las Secciones Territoriales, se realizan gracias al esfuerzo de muchas personas. Por supuesto, de los Comités organizadores correspondientes. De los Comités Científicos, en su caso. Pero también gracias a la propia existencia de nuestra Sociedad. Los socios sois la base sobre la que descansan todas nuestras iniciativas. Sin socios no habría nada.

Todos somos conscientes de las dificultades económicas por las que atraviesa nuestro país. Por supuesto. Pese a ello, hemos mantenido una base sólida de socios que nos ha permitido continuar e incluso aumentar la organización de eventos de distinto tipo. Os doy las gracias a todos. Hemos recortado en gastos en diferentes partidas para poder dedicar más esfuerzo a iniciativas de disseminación y visibilidad. Sin embargo, no podemos bajar la guardia. Debemos seguir consolidando nuestra Sociedad y seguir manteniendo nuestra visibilidad e importancia. Por eso os pido que desde vuestra posición, cualquiera que sea, intentéis convencer a los químicos (u otros) que os rodean para que se asocien a la RSEQ. Desde los grupos de investigación, facultades, institutos, centros de investigación, empresas, hacedlo. Esto nos permitirá continuar con más iniciativas.

Como ejemplo, cuando escribo estas letras, se está a punto de cerrar un acuerdo a varias bandas sobre la permanencia de España en la IUPAC, un asunto que ha aparecido en distintos medios y que ha sido motivo de preocupación para muchos socios. Esta propuesta de acuerdo, promovida desde la Secretaría de Estado del



© 2015 Real Sociedad Española de Química

MINECO, ha sido sustentada por cuatro entidades diferentes, entre las que se incluye la RSEQ. Espero que el acuerdo se cierre formalmente en breve y pueda daros todos los detalles sobre el mismo.

Me gustaría finalizar esta Carta felicitando a los nuevos galardonados de nuestra RSEQ en 2015. La entrega de la Medalla de Oro, del Premio a las Tareas Educativas y de los Premios a la Excelencia Investigadora, se celebrará en Madrid el 20 de noviembre, en un Acto en el que repetiremos el homenaje a nuestros socios con un largo recorrido (50 años) en la RSEQ. La entrega de los Premios a los Jóvenes Investigadores tendrá lugar en Barcelona, durante la celebración del Simposio RSEQ-Sigma-Aldrich, como viene siendo habitual. Gracias a todos los Patrocinadores que apoyan nuestras iniciativas.

Nos vemos en A Coruña.

JESÚS JIMÉNEZ BARBERO
Presidente de la Real Sociedad Española de Química